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An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der
Bezirksvertretung Senne

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Senne 19.01.2017 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Stadtbahnverlängerung Linie 1 bezügl. Lärmschutzmaßnahmen, Depot und
Wirtschaftslichkeit

Text der Anfrage:
Sind für den Bau der Stadtbahnverlängerung zusätzliche Lärmschutzmaßnahmen geplant
nach Auslaufen des „Schienenbonus“ geplant bzw. erforderlich?

1. Zusatzfrage:
Warum wäre ein zusätzliches Depot für eine NF Bahnverlängerung der Linie 1 nicht wie
bei der geplanten Linie 5 gefördert?

2. Zusatzfrage:
Wie und mit welchen Zahlen wird die Wirtschaftlichkeit der Stadtbahnverlängerung der
Linie 1 gemäß der angehängten Grafik begründet?



Unterschrift:

gez. Alexander von Spiegel


